

El Tokio Dome, único estadio sede de los cuatro Clásicos Mundiales



Tokio, Japón, 6 mar (RHC) El estadio techado más grande del mundo, el Tokio Dome, ha sido el único que ha acogido partidos en las cuatro ediciones del Clásico Mundial.

Considerado uno de los íconos de la impresionante capital japonesa, el Tokio Dome sirve esta vez de sede al grupo B, que arranca este martes con el partido entre Cuba y el anfitrión Japón. Completan la llave Australia y China.

Con capacidad para 55 000 personas, el fastuoso estadio está cubierto por una estructura flexible con forma de huevo, por lo que en un principio fue bautizado como “El Gran Huevo”.

El terreno es de hierba sintética y mide 328 pies por las líneas y 400 por el centro.

Construido en 1988, es la sede de los Gigantes de Yomiuri de la Liga Japonesa de béisbol. También acoge juegos de baloncesto, fútbol americano, lucha y boxeo, y servido de escenario a conciertos musicales de varios “monstruos” como Michael Jackson, Paul McCartney y Madonna.

El Tokio Dome forma parte de un complejo conocido como la Ciudad Tokio Dome, que incluye además un hotel de 43 pisos, un parque de atracciones, con una montaña rusa de impresionante bajada y una torre de caída libre de 80 metros de altura, además de un centro comercial, una bolera, casas de apuestas de caballos y el complejo La Qua, con piscinas de aguas termales, servicios de belleza y saunas.

Rodeado de este bello entorno debuta este martes el equipo de Cuba en el Clásico Mundial de Béisbol, cuando enfrente al anfitrión Japón en partido del grupo clasificatorio B.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/123389-el-tokio-dome-unico-estadio-sede-de-los-cuatro-clasicos-mundiales>



Radio Habana Cuba